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Statement von Oberbürgermeister Nino Haase

zu Schloss Waldthausen

Oberbürgermeister Nino Haase: „Der Stadtrat hat, mit seiner

Entscheidung am gestrigen Donnerstag in Bezug auf den

Erbbaurechtsvertrag des Sparkassenverbandes, den Weg

freigemacht für den Sparkassenverband und das Tagungszentrum

von Chateauform auf dem Gelände des Schloss Waldthausen. Wir

haben allerdings den Sparkassenverband nochmals eindrücklich

aufgefordert, das neue, unserer Auffassung nach wirtschaftlich

sehr attraktive Angebot von Dispenscola sehr genau zu prüfen; hier

sitzt auch die Stadt als Erbbaurechtsgeberin mit am Tisch, denn das

Angebot von Dispenscola, eine internationale Schule im Schloss

Waldthausen zu etablieren, ist nach wie vor eine spannende Option

für Mainz. 

Ich freue mich darüber hinaus sehr über das Angebot des

Theresianums, bereits innerhalb weniger Jahre einen

internationalen Zweig aufzubauen. Dieses Projekt ist von den

Stadtratsfraktionen in einem Gespräch vor wenigen Tagen einhellig

begrüßt worden und hat unsere volle Unterstützung. Der Bedarf an



Schulplätzen mit internationaler Ausrichtung und internationalem

Abschluss wird steigen, daher kann das Schloss Waldthausen eine

tolle weitere Option sein. Es ist mir eine Herzensangelegenheit,

beide Projekte voranzutreiben.“
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